



CONGRESO DE LA REPÚBLICA

NOTA DE PRENSA N° 014

Escasez de agua en los distritos de Jepelacio Soritor y Habana:

EN AUDIENCIAS PÚBLICAS POBLADORES COINCIDIERON EN DENUNCIAR

En las audiencias realizadas por la congresista Esther Saavedra Vela en su semana de representación en los distritos de Jepelacio, Soritor y Habana de la provincia de Moyobamba en San Martín, se recogió denuncias de sus pobladores sobre la escasez de agua, que se va agudizando debido a la disminución de los caudales de los ríos y de las fuentes de captación como consecuencia de la tala indiscriminada de los bosques en San Martín.

“Hemos denunciado casos de tala indiscriminada por algunos concesionarios como COPEFOR, pero la fiscalía al parecer archivó los casos, porque hasta la fecha no tenemos ninguna respuesta. Por el contrario hemos sido amenazados por haber presentado las pruebas respectivas denunció el presidente del Frente de Defensa de Soritor Eliseo Alara Portocarrero.

Por su parte el alcalde del distrito de Jepelacios José Antonio Bardales Dávila denunció que debido al represamiento del río Gera que hace ElectroOriente desde el año 1995, se están quedando sin aguas, inclusive las conocidas cataratas del Gera son ahora sólo de nombre porque se aprecian sólo en tiempo de lluvia.

El mismo problema afronta el distrito de Habana. Norman Zubiarte Portollano informó que el agua que consume la población de Habana viene de la quebrada de Sua cabecera de captación de agua que se encuentra en su mínimo caudal como consecuencia de la deforestación de la vegetación de las riveras de los ríos, quebradas y zonas húmedas del distrito.

Ante estas alarmantes denuncias, la congresista Esther Saavedra anunció que para revisar las concesiones forestales y el cumplimiento de los contratos ha presentado el proyecto de Ley N° 308 en donde se estipula una moratoria de dos años para entregar nuevas concesiones forestales, tiempo en el que se propone se realice una auditoría ambiental a cada una de las concesiones otorgadas por parte del Organismo de Evaluación y Fiscalización Ambiental (OEFA).

“Vamos a tener este 4 de noviembre una Mesa de Trabajo denominada “Concesiones Forestales: Consecuencias y soluciones” que se realizará en el auditorium de la municipalidad provincial de Moyobamba en estarán, representantes de los Ministerios del Ambiente, Agricultura, OSINFOR, Gobierno Regional de San Martín, alcaldes provinciales y distritales, ONGs ambientalistas, organizaciones sociales de base, rondas campesinas entre otros, consensuando esfuerzos para encontrar soluciones a los problemas de la deforestación que vive San Martín” informó la parlamentaria sanmartinense.

Para su difusión,



Oficina de Prensa

#956044288

